

Mardi 27 mars 2018. Au Castelet, inauguration des passerelles.

Les deux passerelles sur le Duzon qui permettaient de faire les jonctions piétonnes entre, pour l'une, des hameaux de la commune et pour l'autre, Champis et St Sylvestre ont été emportées par la formidable crue du 23 octobre 2013.

En ce début de printemps 2018, la passerelle du Castelet et la passerelle de La Michelas sont à nouveau opérationnelles. Promeneurs, pêcheurs et randonneurs peuvent retrouver les itinéraires qui conduisent sur les bords de cette magnifique rivière nommée Duzon et la traverser.



Test de solidité ! Les élus des communes de Champis, St Sylvestre, les élus et les techniciens de la CCRC, le directeur et les agents du Tremplin se sont dévoués pour juger de la solidité de l'ouvrage.

Une belle passerelle reconstruite par l'équipe de maçonnerie du Tremplin à partir d'un tablier métallique usiné par l'entreprise SIGMA d'Alboussière

